



富島中
学校だより



第9号

～地域とともにある富島中～

発行元：
日向市立富島中学校
(文責 校長・向江)
令和2年9月25日

特集「地区中学秋季大会」with コロナ世代の初大会！

チームや自分の成長を確かめよう！

県内の新型コロナウイルスも落ち着きを見せ始め、なんと「日向地区中学校秋季体育大会」が、明日26日(土)、27日(日)に開催されます。ただ、まだまだ予断を許さない状況には変わりはなく、感染防止が前提での実施となりますので、応援の制限等がありますが、ご理解・ご協力をお願いします。

今回の新チームは、夏休み中も部活動中止で、ここまで正味1か月程度の練習期間しかない上に、対外試合も数試合しかできていない状態で大会を迎えることになりました。

地区内の学校はどれも同じ条件ですので、そのことを言い訳にはできませんが、九州・全国とつながる大会ではありません。

るので、肩の力を抜いて、新チームになってからの「自分の成長を確かめる場」、「他のチームとの力を比較する場」として、今後に生かして欲しいと思います。そして、ぜひ来年夏の最後の大会には最高のチームに仕上げたいと思います。

心配することはありません。皆さんは他の学校では経験できない、先輩たちと一緒に県・九州・全国大会に行き、そこに行くための練習に参加したり、近くで見たりしてきています。知らないうちに力が身に付く、それが富中の「伝統」であり、「プライド」です。各部の伝統の力を信じて、悔いの残らない試合をし、満足のいく結果が残せることを期待します。(追伸)開催の裏では、多くの方々の努力があったこと、指導者、保護者の方への「感謝」は決して忘れないでください。



女子ソフトボール部
黒木杏珠「チームの今の実力を発揮できるように協力して頑張る。」



野球部 西田准
「1人も手を抜かず最後までやりきり優勝する。」

キャプテンの抱負

「伝統の強み」「感謝の心」を忘れない



男子テニス部
江藤悠太「日々の練習で学んだことを発揮できるように頑張る。」



男子バドミントン部
淡路佳亮「団体戦で優勝、個人戦では1人でも多くの県大会出場をめざす。」



女子ハンドボール部
黒川ひなた「一人一人が失敗を恐れず、練習の成果を出し頑張る。」



陸上部
久保田琉愛「全員が県大会出場を目指して頑張る。」

- 大会日程**
- 1 陸上 西階陸上競技場 9/27(日)
 - 2 ハンドボール 大王谷学園 9/27(日)
 - 3 バレーボール 美々津中学校 9/26(土)
 - 4 野球 大王谷野球場 9/26(土) 27(日)
 - 5 ソフトボール お倉が浜運動広場 9/26(土) 27(日)
 - 6 サッカー 大王谷陸上競技場 9/26(土) 27(日)
 - 7 バスケット 富島中学校 9/26(土) 27(日)
 - 8 テニス(男)サンパークテニスコート 9/26(土)
 - 9 テニス(女)お倉ヶ浜テニスコート 9/26(土) 27(日)
 - 10 バドミントン 門川中学校 9/26(土) 27(日)
 - 11 柔道 日向市武道館 9/26(土)



男子ハンドボール部
中竹奏翔「人数は少ないが、今までの成果を出せるように頑張る。」



サッカー部
川崎文瑠「日頃の練習の成果を発揮し、優勝できるように頑張る。」



女子バレー部
小出珠々夏「一人一人が最後まで声を出し、3位以内に入る。」



女子バドミントン部
黒木彩笑「一人一人が全力を出し切って1人でも多く県大会出場をめざす。」



男子バスケット部
黒木晴斗「優勝して、県大会に出場できるように頑張る。」



女子テニス部
加藤唯捺「練習で学んだことを今回の大会で生かせるように頑張る。」



水泳
川添恵太郎「自己ベストを更新して8位以内を目指す。」



3年3組

細は、18日付の文書で案内しています。

平日のため駐車場はありません。近隣の公道や近くの店舗駐車場への駐車は厳に慎んでください。また、昼食は給食となります。詳細は、18日付の文書で案内しています。

級対抗で行います。外部の応援も、日頃ご支援いただいている来賓の方には申し訳ありませんが、保護者のみ(今年2名、1・2年1名)の応援となります。

平日のため駐車場はありません。近隣の公道や近くの店舗駐車場への駐車は厳に慎んでください。また、昼食は給食となります。詳細は、18日付の文書で案内しています。

富島中特別スポーツ大会2020

今年度の体育大会は例年とは形や名称を変えて、10月23日(金)平日の午前中(8時40分開会、11時45分開会)に実施します。

競技種目は、3密一が心配される応援団や騎馬戦、ダンス等は実施せず、「走」を中心に学

◆富島中ホームページ◆

<http://cms.miyazaki-c.ed.jp/4601/htdocs/>
から、学校だより等、学校の情報をご覧いただけます。

富島中

検索

凡事徹底ほんじ

当たり前のことが当たり前のように、学校一丸となって取り組んでいます。

巷ではGoToトラベル、GoToEatなど景気のいい話が飛び交っています。うちの職場は、懇親会を昨年9月以来行っていませんが、このまま消えてしまうのでしょうか？私は無くすべきではないと思うんですが、..(向江)

